

「他人事」ではない、「自分事」

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう

端野 国道333号 カーブ、ブラックアイスバーン スリップして、はみ出し？

ライトバンと大型トラックが正面衝突、ライトバンの男性死亡

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2020年02月25日 19時38分

25日午前11時ごろ、北見市端野町の国道333号線で、仁頃方面から端野方面に走っていたライトバンと対向車線を走っていた大型トラックが正面衝突しました。この事故で、ライトバンを運転していた会社員の男性（28）が、頭などを強く打って死亡。大型トラックを運転していた男性（28）にはけがはありませんでした。現場は片側1車線の国道のカーブで、当時、路面はブラックアイスバーンだったということです。

夕方6時 「ほかの歩行者に気を取られていた」

横断中の86歳の男性が乗用車にはねられ死亡

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/2/26(水) 12:01

25日午後6時半ごろ、宮崎県の交差点で、男性（86）が歩いて道路を渡っていたところ、走ってきた乗用車にはねられ死亡。車を運転していた女性（43）は、「ほかの歩行者に気を取られていた」と話している。

信号交差点 右折の路線バスと直進ワゴン車が衝突

ワゴン車の3人けが

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2020/2/26(水) 12:07

26日午前8時半前、鹿児島県の信号交差点で、右折しようとした路線バスと、直進してきたワゴン車が衝突しました。この事故で、ワゴン車に乗っていた3人がけがをして病院に運ばれましたが、いずれも命に別状はないということです。路線バスの乗客にはけが人はいないということです。